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Sessão Ordinária Assembleia de Freguesia 

Ao décimo dia do mês de dezembro de dois mil e vinte e um, pelas dezoito horas e trinta 

minutos, na sede da Junta de Freguesia de Vila Nova do Ceira, nos termos da alínea b) do 

artigo14º da lei nº 75/2013 de 12 de setembro, reuniu a assembleia de freguesia com a 

seguinte ordem de trabalhos: -------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 1 – ANTES DA ORDEM DO DIA: --------------------------------------------------------------------------- 

1.1-Pedido de exoneração do 2º secretario da mesa da Assembleia Sr. Nuno Miguel Barata 

Lopes; -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1.2-Eleiçao do 2º secretario da mesa da Assembleia; ------------------------------------------------------- 

1.3-Faltas; --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1.4-Assuntos de interesse para a freguesia. ------------------------------------------------------------------- 

Ponto 2 – ORDEM DO DIA: ----------------------------------------------------------------------------------------- 

2.1-Votaçao do regimento da Assembleia de freguesia; --------------------------------------------------- 

2.2-Apreciaçao e votação do plano de atividades e orçamento para o ano de 2022; -------------- 

Ponto 3 – PERÍODO DESTINADO AO PÚBLICO ---------------------------------------------------------------- 

A Presidente da Assembleia de freguesia Sra. Sandra Sofia Soares Duarte, começou por saudar 

os presentes, passando a ler a convocatória para a Assembleia. ------------------------------------------ 

Ponto 1 - ANTES DA ORDEM DO DIA ---------------------------------------------------------------------------- 

1.1-Pedido de exoneração do 2º secretario da mesa da Assembleia Sr. Nuno Miguel Barata 

Lopes – Aceite ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1.2-Eleiçao do 2º secretario da mesa da Assembleia - Foi proposto a votação a Sra. Ana Rute 

Fonseca para o lugar de 2º secretario. Foi eleita por unanimidade. -------------------------------------- 

1.3-Faltas; Não se registaram faltas. ----------------------------------------------------------------------------- 

1.4-Assuntos de interesse para a freguesia - O deputado Nuno Lopes começou a sua 

intervenção saudando os presentes e dando-os parabéns a todo o executivo eleito, porque 

ainda não o tinha feito publicamente, por estar convicto de que este era o sítio certo para o 

fazer. Renovou os parabéns ao executivo pela iniciativa que teve para promover a nossa 

freguesia, quis também aproveitar para justificar a sua renúncia ao cargo de 2ºsecretario 
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dizendo que não sentiu que lhe foi feito um convite genuíno, mas sim uma imposição uma vez 

que o presidente eleito lhe tinha expressado pessoalmente que não gostaria de trabalhar com 

ele, por isso a sua renúncia ao cargo. ---------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Nuno Lopes (deputado do PS) começou por enumerar alguns dos problemas a resolver 

pela junta de freguesia: ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

-Ponte da várzea pequena com muro partido; ----------------------------------------------------------------- 

-Ponte do passal falta uma grade de proteção; ---------------------------------------------------------------- 

-Na estrada da fonte galega também falta uma grade de proteção; ------------------------------------- 

-Linha de água obstruída junto a casa do Sr. João Figueiredo Dias; -------------------------------------- 

-Nos carvalhais junto a casa do Sr. Carlos Almeida uma acéquia por limpar; -------------------------- 

-Estrada do Pisão em mau estado; -------------------------------------------------------------------------------- 

-Alcatroamento de estradas se contempla Passô e Carapinhal estrada das Ladeiras e na 

Chapinheira estrada para a casa da Sra. Carla; ----------------------------------------------------------------- 

-Qual a situação da luzi aves qual o ponto de situação? ----------------------------------------------------- 

-Os limites da freguesia qual o ponto de situação? ----------------------------------------------------------- 

-O site da Junta de freguesia esta desatualizado e proponho que as futuras assembleias sejam 

divulgadas no site e que futuras Assembleias sejam descentralizadas Ex: Barreiro /Monteira 

/Várzea Pequena; ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-Transito em frente a cooperativa fosse de sentido único e aproveitar a facha contrária para 

fazer estacionamentos em espinha; ------------------------------------------------------------------------------ 

-Informou da existência de uma lista de pessoas que se disponibilizarão para formar a junta de 

agricultores; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

A Sra. presidente deu a palavra ao Sr. João Barata (deputado do PS); 

Começou a sua intervenção saudando os presentes e alertou para alguns dos assuntos do seu 

conhecimento: --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-Açude da levada de cima na Monteira a precisar de uma intervenção; -------------------------------- 

-No Chã de Munho o rio esta a escavar o paredão junto a estrada; -------------------------------------- 

-A Ponte da Monteira também esta a precisar de uma intervenção; ------------------------------------ 

Foi dada a palavra a Sra. Lídia (deputada do Grupo Cidadãos Independentes por Gois): ----------- 

-Começou a sua intervenção saudando todos presentes e felicitou o executivo pela vitoria nas 

eleições e pela iniciativa denominada (venha descobrir Vila Nova do Ceira) evento para 

promover a freguesia, enumerou alguns dos problemas do seu conhecimento e propostas para 

melhorar a nossa freguesia; ---------------------------------------------------------------------------------------- 
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-Equipamento de proteção individual e de identificação para os funcionários da Junta de 

Freguesia; --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-Cemitério antigo propôs umas floreiras comunitárias uma forma de envolver os Varzeenses 

com os seus antepassados; ----------------------------------------------------------------------------------------- 

-Rails de proteção junto a Fonte do Soito; ---------------------------------------------------------------------- 

-Placas de identificação de localidades desatualizadas e ilegíveis; ---------------------------------------- 

-Placas de informação da freguesia precisar de atualização; ----------------------------------------------- 

-Sugeriu uma reunião do executivo da Junta de Freguesia com todas as coletividades da 

freguesia para definir o calendário de eventos para o ano de 2022; ------------------------------------- 

-Publicação das atas no site da Junta de Freguesia; ---------------------------------------------------------- 

-Rua das Figueirinhas acumula água junto ao lar escoamento de águas pluviais com deficiência 

numa obra recente; --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-Junto A igreja o transito mal sinalizado; ------------------------------------------------------------------------ 

-Passadiços da Candosa pedido de esclarecimento sobre placas de informação do wc, 

estacionamento e bar; ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-Aluguer do centro turístico da Candosa qual a o ponto de situação? ----------------------------------- 

-Sugeriu grupo privado nas redes sociais para todos os membros da assembleia de freguesia; -- 

- Terminando com a aprestação de votos, estes louvores 1º ao Sr. António Alves, pelo exemplo 

de dedicação, empenho e ligação à FILVAR, com 53 anos de dedicação e voluntariado; ----------- 

2º ao Salão Cila Cabeleireiros - pelo 30º aniversário comemorado no dia 23 de novembro. Pela 

persistência, profissionalismo e a forma como tem sabido adaptar-se às exigências de mercado 

de 1991 até aos dias de hoje; 3º ao Luís Pimenta, varzeense e Campeão Europeu de Quad ao 

vencer a Baja TT Oeste em Torres Vedras. Mostrando um percurso dedicado e empenhado, 

levando o nome da nossa freguesia mais além. --------------------------------------------------------------- 

A Sra. Presidente da assembleia deu a palavra ao Sr. Presidente para esclarecimento dos 

assuntos expostos pelos deputados o Sr. Presidente começou por responder ao deputado 

Nuno Lopes: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

- A estrada do Pisão vai ser reparada para a semana já esta combinado com o município, a 

grade do Passal já foi encomendada a uma serralharia ainda no anterior executivo, e ainda não 

foi entregue a grade da Fonte Galega. --------------------------------------------------------------------------- 

- E como já é de conhecimento de todos, há aqui algumas situações que já foram resolvidas e 

há muitas outras que não é fácil de resolver de um dia para o outro. ----------------------------------- 

-Os limites de freguesia e um assunto em cima da mesa, mas ainda não está resolvido. ----------- 

-Quanto ao trânsito no adro vamos expor o caso ao município e analisar a melhor solução. -----  
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-Todos os outros assuntos que foram apresentados, estamos a trabalhar neles. --------------------- 

Resposta ao Sr. deputado João Barata: -------------------------------------------------------------------------- 

-Quanto ao açude da Monteira, já não é um assunto novo, já reportamos ao município os 

problemas existentes e estamos a espera que o município dê uma resposta. ------------------------- 

-Em relação aos outos pontos que abordou, já tomei nota e vamos ver o que podemos fazer. -- 

Resposta a Sra. deputada Lídia: ------------------------------------------------------------------------------------ 

-Em relação ao equipamento de proteção para os funcionários, já pedimos orçamentos e 

espero ter os equipamentos para entrega no início do ano. ----------------------------------------------- 

-Em relação ao cemitério velho também já temos um arquiteto a fazer um projeto para aquele 

espaço, se as floreiras se enquadrarem no projeto não há nenhuma contrariedade nisso, mas 

vai depender do arquiteto. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

-A sinalização já e um assunto aqui recorrente também já expusemos o caso ao município, a 

situação da Candosa já falamos com o inclino e já os relembramos que o contrato esta a 

terminar e de qual e a nossa ideia para aquele espaço. Pretendemos que esteja aberto todo o 

ano. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-E todos os outros assuntos que dependem do município, estamos a reportá-los e esperamos 

que sejam resolvidos o quanto antes. ---------------------------------------------------------------------------- 

-Em relação ao grupo nas redes sociais vou cria-lo para podermos comunicar. ----------------------- 

A Sra. Presidente da mesa de assembleia pôs a votação do regimento da Assembleia de 

Freguesia. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 2 – ORDEM DO DIA: ----------------------------------------------------------------------------------------- 

2.1-Votaçao do regimento da Assembleia de freguesia; Foi aprovado por unanimidade. --------- 

2.2-Apreciaçao e votação do plano de atividades e orçamento para o ano de 2022; -------------- 

Foi feito um pedido de esclarecimento pelo deputado Nuno Lopes sobre o plano de atividades 

e informação exposta no mesmo, tais como as fontes, minas, analises das mesmas, os terrenos 

do Município na zona das canaveias, e a estrada da Moita, os mesmos foram esclarecidos pelo 

Sr. Presidente. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A deputada Sra. Lídia também pediu esclarecimentos sobre o plano de atividades ao sr. 

Presidente e foi esclarecida. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

 Sra. Presidente propôs a votação o plano de atividades. --------------------------------------------------- 

- Votos contra 0. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- Abstenção 2 (Nuno Lopes e João Barata). -------------------------------------------------------------------- 

- Aprovado pela maioria. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Sra. Presidente propôs a votação dos votos de louvor acima referidos na explanação da 

deputada Lídia, os quais foram aprovados por unanimidade. --------------------------------------------- 

Ponto 3 – PERÍODO DESTINADO AO PÚBLICO ---------------------------------------------------------------- 

A Sra. Presidente da assembleia deu a palavra ao público por inscrição prévia, foi dada a 

palavra ao Sr. Paulo Santos: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

-Começou por felicitar os presentes e agradecer ao executivo pela disponibilidade para o 

evento a realizar ``Varzeartes´´ e gostaria de saber qual a situação dos wc públicos se estariam 

abertos para o evento? ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

-Candosa como estão a pensar fazer a divulgação? ---------------------------------------------------------- 

-Luzes das Canaveias não estão a funcionar. ------------------------------------------------------------------- 

A sra. Presidente deu a palavra ao Sr. Paulo Carvalho: ------------------------------------------------------ 

-Que começou a sua intervenção por felicitar todo o executivo pela iniciativa que teve para 

promover a freguesia e sugeriu que para o cemitério velho fossem convidados artistas locais 

para expor ali a sua arte se, se a mesma se enquadrar com o projeto que se esta a desenvolver. 

-Alertou para o perigo de uma árvore que esta nas Canaveias em perigo de queda a precisar de 

ser abatida. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- Quanto ao parque onde estacionam as caravanas o que o executivo esta a pensar fazer 

porque o sítio não e próprio para la estacionarem. ---------------------------------------------------------- 

-Alertou ainda que o site esta em brasileiro. ------------------------------------------------------------------- 

A Sra. presidente deu a palavra ao Sr. António Carvalho: --------------------------------------------------- 

-Felicitou todos os presentes e votos de muitos sucessos, dirigiu-se aos presentes dizendo que 

foi muito bom ver as pessoas a contribuírem com ideias e sugestões para a freguesia, mas 

todos os problemas ali expostos pelos fregueses já não são novos e que muitos deles não são 

de resolução fácil, porque vai muito para alem das capacidades da junta de freguesia. ------------ 

A Sra. Presidente deu a palavra ao Sr. Felisberto: ------------------------------------------------------------- 

- Felicitou os órgãos eleitos e contribuiu com sugestões para a freguesia; ----------------------------- 

-Criação de uma base para praticantes de parapente. ------------------------------------------------------- 

-Chamou a atenção para uma obra feita recentemente junto ao supermercado Rui e Dinora 

que alcatroaram a estrada, mas ficou com sistema de drenagem deficiente. ------------------------- 

-Sugeriu também que as atas da junta de freguesia fossem publicadas no Jornal o Varzeense. -- 

-Alertou que andam privados a colocar sinais na via publica qual a legalidade? ---------------------- 

A Sra. Presidente deu a palavra ao Sr. José ferreira: ---------------------------------------------------------- 

-Começou a sua intervenção a falar da junta de agricultores que presidiu durante algun tempo, 

que convocava as assembleias ao qual ninguém aparecia e quando as pessoas precisavam iam 
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bater a porta da junta de freguesia. Já teve conhecimento há pessoas a tentar reorganizar a 

junta de agricultores, só deseja que a mesma siga em frente e que tenham sorte, porque é 

uma coisa que faz muita falta cá na nossa freguesia porque existe muitos quilómetros de 

regadios e levadas para recuperar. ------------------------------------------------------------------------------- 

A Sra. Presidente deu a palavra ao Sr. Graciano Rodrigues: ------------------------------------------------ 

-Deu início a sua intervenção felicitando todos os órgãos eleitos e dirigiu se aos presentes 

dizendo que foi vice-presidente do município, mas estes problemas que foram expostos não 

são do tempo em que exerceu esse cargo. Felicitou os presentes pela maneira como correu 

esta assembleia e que foi muito bom ver as pessoas empenhadas em contribuir e com o 

espírito de entreajuda. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não havendo mais nenhuma intervenção do público, a Sra. Presidente deu a palavra ao Sr. 

Presidente para poder responder e esclarecer o público: --------------------------------------------------- 

-O Sr. Presidente começou por esclarecer o público em relação aos WC, os mesmo estão 

abertos e a funcionar das 9:00 as 17:30. ------------------------------------------------------------------------ 

- Em relação aos passadiços, sempre acreditou que são uma “mais valia” não só para a 

freguesia, mas para o concelho. Quanto a divulgação esta a ser feito um vídeo promocional por 

alguém credenciado na área para a quando do seu lançamento ser o mais abrangente possível. 

- As luzes das Canaveias já e um problema com uma década, mas já falou com o atual 

presidente do município que prometeu solucionar este problema em breve. ------------------------ 

- A estrada do Pisão já esta agendado com o município e vai ser intervencionada para a 

semana. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

- Cemitério velho esta a ser feito um projeto, mas já apontou as sugestões e vai falar com o 

arquiteto e ver o que conseguimos enquadrar no projeto. ------------------------------------------------- 

-Nas canaveias vai ser feito o projeto do orçamento participativo, que é a piscina para crianças, 

depois as caravanas já não vão poder estacionar. ------------------------------------------------------------ 

-A arvore já esta identificada e vai ser abatida. ---------------------------------------------------------------- 

- Sobre a nossa página no Facebook já tentamos solucionar o problema, mas não conseguimos 

vamos reportar o prolema ao próprio Facebook para tentar solucionar. ------------------------------- 

-Quanto as analise dos fontanários, não sei se estão a ser feitas, mas vou saber. -------------------- 

-Para promover a freguesia, vamos voltar a fazer o evento que fizemos e estamos a pensar em 

criar uns brindes alusivos as trutas. ------------------------------------------------------------------------------- 

-Pretendemos fazer um caminho pedestre desde a Fonte do Soito passando pelo Pinheiro 

Manso ate aos passadiços. ------------------------------------------------------------------------------------------ 
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-O problema de escoamento de água junto ao supermercado Rui e Dinorá, vamos reportá-lo 

ao município, sabemos que o anterior executivo já era sabedor do problema, mas vou 

transmiti-lo ao novo executivo. ------------------------------------------------------------------------------------ 

-As publicações das atas vamos ver se e possível e se for serão publicadas no Varzeense. -------- 

-A sinalização de transito não e da competência da Junta de Freguesia, mas sim do município, 

mas vamos transmitir ao município. ------------------------------------------------------------------------------ 

-Quanto a formação da junta de agricultores, estamos ca de portas abertas para o que for 

preciso. Se precisarem de reunir esta é uma casa aberta a todos, desde que marcado com 

antecedência para verificação de disponível do espaço. ---------------------------------------------------- 

-Tomei nota das sugestões aqui expostas por todos e tentarei resolver as que são da 

responsabilidade da freguesia, ao município iremos reportar todas as que sejam da 

responsabilidade do mesmo. --------------------------------------------------------------------------------------- 

Nada mais havendo a tratar a Sra. Presidente agradeceu a colaboração de todos e deu como 

encerrada a Assembleia pelas vinte e duas horas da qual se lavrou a presente minuta de 

ataque por mim João Alberto de Jesus Silvestre Conceição e pela presidente da Assembleia de 

Freguesia, Sandra Sofia Duarte Soares vai ser assinada. ----------------------------------------------------- 

 

A Presidente da Assembleia 

Sandra Sofia Soares Duarte 

 

 


